

ICBF realiza primeras amonestaciones a padres de niños y adolescentes lesionados con pólvora

Yopal

Martes, Diciembre 18, 2018

La Directora General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Juliana Pungiluppi, anunció que ya se interpusieron dos denuncias penales ante la Fiscalía General contra padres de familia por las lesiones que la pólvora le ocasionó a sus hijos; amonestó a otros 12 con cursos pedagógicos sobre pautas de crianza e inició 19 procesos de orientación y asistencia a las familias.

El balance fue presentado por la Directora General del ICBF durante la Cumbre de Gobernadores que se realizó en Yopal, donde mostró su preocupación frente al incremento del número de niños, niñas y adolescentes lesionados por el uso o manipulación de pólvora que se ha registrado entre el 1 y 17 de diciembre de 2018 y que alcanza los 122 casos, dentro de los cuales hay 11 casos de menores de edad con daño ocular y 7 amputaciones de los dedos de la mano.

“Estamos preocupados por el aumento del número de niños, niñas y adolescentes lesionados con pólvora, ya que al 17 de diciembre se registra el mismo número de casos reportado el año anterior, es decir, la tendencia decreciente no se mantiene”, señaló la Directora del ICBF.

De acuerdo con el reporte del Sivigila, durante los primeros 17 días del mes de diciembre se han registrado 122 niños, niñas y adolescentes lesionados. Los departamentos que reportan mayores casos son Atlántico 22, Valle del Cauca 18, Antioquia 10, Sucre 10, Cauca 7 y Magdalena 7.

Le siguen Santander con 5 lesionados, Tolima 4, Córdoba 4, Cesar 4, Bolívar 4, Bogotá 4, Risaralda 4, Caldas 3, Quindío 3, Nariño 3, Norte de Santander 2, Boyacá 2, Cundinamarca 2, La Guajira 1, Meta 1, Arauca 1, Guaviare 1.

“Mi llamado hoy es a las autoridades municipales y departamentales para que desde sus jurisdicciones refuercen las medidas para evitar más niños con amputaciones, intoxicaciones o quemaduras por la manipulación de pólvora”, señaló la Directora General.

La Directora General destacó que Casanare es uno de los departamentos que a la fecha no tiene lesionados por pólvora, al igual que Amazonas, Caquetá, Chocó, Guainía, Huila, Putumayo, San Andrés, Vaupés y Vichada.

“El llamado del ICBF a los padres es a que cuando ocurran estos casos, no se queden callados por temor a las amonestaciones. Lo primero que tienen que hacer es acudir a los centros de salud, lo peor que podemos hacer es que se agrave el impacto por un mal manejo de la situación”, puntualizó la Directora General.